

# EXPOSITIONS « Insolites mondes d'artistes » à Expo Beyrouth(photos)

Par ZALZAL Zéna, le 08 mars 2002 à 00h00

Organisée par l'association L'Art en liberté, «Insolites mondes d'artistes» est une exposition des œuvres de 200 artistes de plusieurs nationalités qui se tient à Expo Beyrouth, jusqu'au 13 mars. Peintres, sculpteurs, céramistes, mosaïstes, verriers d'art exposent leurs dernières créations et offrent un petit aperçu des tendances artistiques actuelles. Cette manifestation qui «mixe les œuvres de jeunes talents et d'artistes de renom», indique le commissaire de l'exposition, Michel Le Roux, présente en effet des toiles de Christian Soto, de Jacques Guitton, Dagmar Schenk, Patrick de Villiers, Françoise Bureau, Fulvio et Flavia Codsì, H Hrair, Badawi ainsi que des peintures de Aziza Assaad et d'autres d'élèves de Wajih Nahlé ou de ou de Lulu Baassiri... Il y a aussi, entre autres, les sculptures en bronze de «l'Atelier de la Chapelle» à Paris, celles en bronze et marbre de Karen Comati (une Libano-Hollandaise), celles en bois de Nabil Lteif. Les céramiques de Brigitte et Pascal Buri. La verrerie artistique (en fusion et thermoformage) de Leyla Nassar. Ainsi que les bijoux de Marie Munier et Madonna Thierry. La liste ne peut évidemment pas être exhaustive. À l'issue de cette exposition, «15 artistes libanais, sélectionnés par un comité formé de tous les artistes occidentaux ici présents, seront invités (tous frais payés) à exposer leurs œuvres du 5 au 12 octobre 2002 à l'espace Cardin (pour dix d'entre eux) et à Art Paris au Carrousel du Louvre, pour les cinq autres», affirme Michel Le Roux.

[https://www.lorientlejour.com/article/369038/EXPOSITIONS\\_%253C%253C\\_Insolites\\_mondes\\_d%2527artistes\\_%253E%253E\\_a\\_Expo\\_Beyrouth%2528photos%2529.html](https://www.lorientlejour.com/article/369038/EXPOSITIONS_%253C%253C_Insolites_mondes_d%2527artistes_%253E%253E_a_Expo_Beyrouth%2528photos%2529.html)